



元気くん通信



令和 7 年
10 月 7 日
桑野小学校
第 5 号

【人権絵はがき教室】

9月2日、人権擁護委員の方をお迎えして、1～3年生で人権絵はがき教室を行いました。児童が絵を描きやすいように、果物や野菜、植物など、実物をたくさん用意してくださいました。「だれに」「どんな気持ち」を伝えるか、人権擁護委員の先生に教えていただきながら、心を込めて絵や文字を書きました。みんな、個性豊かに描くことができ、自分の作品のできばえにとても満足していました。



【人権授業参観】

9月12日は、各学級で人権学習の授業参観を行いました。たくさんの保護者の方にご参観いただき、誠にありがとうございました。1年生は「はしのうえの おおかみ」、2年生は「こわれたえんぴつ立て」、3年生は「女だから？男だから？」、4年生は「いろいろなちがい」、5年生は「1秒の言葉」、6年は「権利の熱気球」の授業をしました。学校では、日々の生活の中で一人一人の人権が大切にされる学びや活動を行っています。後期には、人権委員会を中心に行なう人権ハートフル集会や様々な取組を行っていく予定です。これからも、自分や友達を大切にし、思いやりや優しさがいっぱいの桑野小学校を目指し全員で頑張っていきます。



【資源物資回収】

9月27日に資源物資回収を実施しました。環境部員さん、各地域傍示役員さん、PTA本部役員さんにご協力いただき、朝から手際よく資源物資の回収や積み込み作業を行いました。各地域からは、古新聞、段ボール、雑誌、アルミ缶がたくさん運び込まれました。この資源物資回収は、保護者や地域の皆様のご協力あっての活動です。たいへんお世話になりました。回収の収益金は、PTA会計に繰り入れさせていただき、児童の教育活動に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

